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Zusammenfassung

        
Bei einem follow-up nach mindestens zwei Jahren nach einer automatisierten perkutanen lumbalen Nukleotomie mit niedrig dosierter Chemonukleolyse bei 100 Patienten mit einem Bandscheibenvorfall waren 90% der Patienten zufrieden bis sehr zufrieden, 8% waren leicht gebessert und 2% ungeändert. In 9% der Fälle war eine anschließende Mikrodiskektomie erforderlich, um das genannte Ergebnis zu erreichen. Komplikationen wie das Postnukleotomiesyndrom traten nicht auf. Sowohl in Hinsicht auf die radikulären Beschwerden, als auch auf die Rückenschmerzen wurde eine signifikante Verbesserung erreicht.


      
        
Abstract

        
100 patients, who underwent an automated percutaneous lumbar discectomy with low-dose chemonucleolysis, were controlled in this follow-up study after a minimum period of 2 years. They showed excellent or good results in 90% and fair in 8% of the cases. 2% of the patients showed unchanged symptoms. In 9% of the cases a microdiscectomy was necessary to reach this result. No severe intra- or postoperative complications like a postnucleotomy-syndrom were seen. A significant improvement was reached in radicular symptoms and backpain.
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